
Verbale del Collegio docenti N° 8

Il giorno 29 giugno 2023 alle ore 17:00 nell’aula magna della Scuola Primaria Einaudi in viale Einaudi 6/A a
Grosseto, si riunisce il Collegio dei Docenti per discutere il seguente Ordine del Giorno:
1. Approvazione verbale della seduta precedente.
2. Esperienza Erasmus.
3. Presentazione dei percorsi di Miglioramento e delle relative attività realizzate.
4. Rendicontazione Attività Figure Strumentali.
5. Approvazione variazione Calendario Scolastico.
6. Approvazione PAI giugno 2023.
7. Comunicazioni della Dirigente.

Presiede la Dirigente, dott.ssa Anna Maria Carbone. Verbalizza la docente Valentina Pericci.

Risultano presenti 116 docenti.
Alle ore 17:10 la Dirigente apre il Collegio e rivolge un saluto ai docenti, ringraziandoli per il lavoro svolto
durante l’anno.

Si dà inizio alla trattazione dei punti all’OdG.

1. Approvazione verbale seduta precedente.
La Dirigente chiede ai docenti di votare il verbale, inviato in precedenza e dato per letto.
Non vengono fatte richieste di chiarimenti, osservazioni o rettifiche.
Il verbale è approvato all’unanimità.
2. Esperienza Erasmus.
La professoressa Alessandra Generali, referente del progetto Erasmus, ne sottolinea l’importanza, sia in
termini di formazione che in quelli di ricaduta sull’Istituto. Procede poi a introdurre le colleghe che hanno
partecipato a esperienze Erasmus durante l’anno scolastico in corso.
La professoressa Generali proietta il video riassuntivo dell’esperienza svolta in Portogallo dalla docente
Maria Luisa Capezza, assente giustificata.
Successivamente le docenti Federica Scolari e Valentina Calosci illustrano al Collegio le esperienze, svolte
rispettivamente in Grecia e a Berlino, e condividono ciascuna una carrellata di foto relative ai momenti più
significativi.
3. Presentazione dei percorsi di Miglioramento e delle relative attività realizzate.
La Dirigente ricorda al Collegio che il Curricolo contiene la scelta dei traguardi e degli obiettivi comuni e
deve essere funzionale a una progettazione essenziale e interdisciplinare. Sottolinea inoltre come, dopo il
lavoro svolto sul Curricolo, adesso l’Istituto debba concentrarsi sulla valutazione.
Informa il Collegio del lavoro effettuato dalla Commissione Valutazione per l’elaborazione di rubriche
valutative, che ancora devono essere completate. Le rubriche sono dirette a valutare le competenze e
riguardano tutti gli ordini di scuola. La Dirigente comunica che durante i mesi estivi verranno condivise, in
modo che ognuno possa apportare delle annotazioni o presentare a settembre delle rubriche alternative,
comunque correlate al Curricolo dell’istituto, che vadano a valutare le competenze del 2007.
La Dirigente sottolinea come gli obiettivi relativi al Curricolo siano stati ampiamente raggiunti e quest’anno
siano migliorate anche le prestazioni, abbinando la modularità alla progettazione e al Curricolo.
Richiama l’attenzione sulla necessità di approfondire la riflessione relativa alla valutazione formativa alla
scuola Primaria, anche in riferimento a ciò che richiede la scheda di valutazione, e di iniziare a ragionare
anche con la Scuola Secondaria di Primo grado riguardo alla valutazione.
4. Rendicontazione Attività Figure Strumentali.
La professoressa Alessandra Tonelli, prima collaboratrice della Dirigente, ricorda al Collegio che la relazione
della funzione strumentale L.104 Alessandra Ciuti, assente giustificata, è stata inviata in precedenza tramite
mail.
Il professor Simone Sonnini, funzione strumentale per il coordinamento/supporto alla gestione del registro
elettronico, relaziona al Collegio in ordine alla gestione di Nuvola, agli incontri di formazione svolti con i
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docenti neoarrivati, all’assistenza ai colleghi, all’impostazione degli scrutini. Sottolinea la necessità di
migliorare l’aspetto relativo alla creazione di obiettivi personalizzati per alunni con L.104 per il documento di
valutazione. Tale creazione, in futuro, andrebbe effettuata al momento dell’individuazione della necessità e
dovrebbe essere svolta in autonomia da ogni docente. Inoltre il professor Sonnini sottolinea come potrebbe
essere interessante avere un feedback di lettura della modulistica su Nuvola e parla della realizzazione del
nuovo sito scolastico, con finanziamento PON.
La professoressa Francesca Montanelli, funzione strumentale per il coordinamento area DSA/Bes, sottolinea
come il dato più significativo relativo all’a.s. 2022/23 sia l’aumento degli alunni con Bes nell’Istituto.
Evidenzia come questo possa essere correlato con il fatto che siano stati intrapresi un’osservazione più
precisa e un costante monitoraggio. Ricorda come si sia rivelato fondamentale il Gruppo di lavoro alunni con
Bes. Inoltre, comunica che è stato scritto un Protocollo per la gestione degli alunni con Bes (osservazione,
gestione documenti) che sarà dato in lettura alla Dirigente e successivamente sarà disponibile per i docenti.
5. Approvazione variazione Calendario Scolastico.
La professoressa Alessandra Tonelli propone al Collegio la variazione del Calendario Scolastico per l’a.s.
2023/24 per i giorni 30/31 ottobre 2023 e 29/30 aprile 2024.
Si procede alla votazione. Il Collegio approva a maggioranza (113 favorevoli, 1 contrario).
6. Approvazione PAI giugno 2023.
La professoressa Alessandra Tonelli ricorda che il PAI è stato inviato per mail ed è dato per letto.
Si procede alla votazione. Il Collegio approva all’unanimità.
7. Comunicazioni della Dirigente.
La docente Amelia Gaviano, Seconda Collaboratrice della Dirigente, ricorda lo svolgimento del Camp London
School, di cui sia i bambini partecipanti sia le famiglie sono soddisfatti. Comunica che ci sarà un momento
conclusivo il giorno 30/06/2023 alle ore 15.
La Dirigente ringrazia le sue collaboratrici Alessandra Tonelli, Amelia Gaviano, Aurelia Sandra Palombi e le
fiduciarie di plesso per l’importante lavoro svolto.
La Dirigente ricorda che dal 4 al 6 luglio 2023 è prevista la Summer School, un percorso di riflessione per
docenti a cura del professor Carlo Mariani.
La Dirigente legge un brano tratto da un’intervista di Margherita Hack per ringraziare i docenti del loro
lavoro e del loro impegno.

Non essendoci altro da deliberare, la Dirigente dichiara chiusa la seduta alle ore 19:06.
Il presente verbale sarà portato all’approvazione nel successivo Collegio dei Docenti.

Presidente Segretaria
Dott.ssa Anna Maria Carbone Valentina Pericci

G
R

IC
83

20
0R

 -
 A

F
13

40
2 

- 
R

E
G

IS
T

R
O

 P
R

O
T

O
C

O
LL

O
 -

 0
01

97
00

 -
 2

4/
08

/2
02

3 
- 

II.
3 

- 
U


